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“Parque é um marco para o crescimento de MT”, diz presidente do
TCE

Parque Novo Mato Grosso

Redação 

“É algo grandioso, um marco para o crescimento de Mato Grosso”. Foi dessa forma que o presidente do
Tribunal de Contas do Estado (TCE/MT), conselheiro Sérgio Ricardo, classificou o Parque Novo Mato
Grosso, que está sendo construído pelo Governo do Estado.

 

Junto com o governador Mauro Mendes, o conselheiro Antônio Joaquim e a equipe técnica do tribunal,
Sérgio Ricardo vistoriou as obras do parque, localizado em uma área de 300 hectares na MT-251, que liga
Cuiabá a Chapada dos Guimarães.

 

Também participaram da vistoria o vice-governador Otaviano Pivetta e o procurador-geral do Ministério
Público de Contas, Alison Alencar.

 

“Essa aqui é uma obra para o futuro. É uma obra para Mato Grosso, para Cuiabá, para a Baixada Cuiabana e
eu estou aqui muito feliz por ver que é na minha cidade que essa obra está acontecendo. Eu não tenho dúvida
nenhuma que esse parque vai se transformar em algo muito grandioso. Vai se transformar em um marco para
o crescimento de Mato Grosso, para a divulgação do estado de Mato Grosso e a economia do estado de Mato
Grosso”, relatou o presidente do TCE/MT.

 

Sérgio Ricardo destacou que o parque vai trazer inúmeras atrações, eventos e espaços de lazer, que vão
beneficiar diretamente a população, além de atrair turistas. 

 

O Parque vai contar com autódromo internacional, kartódromo, museu, pistas de motocross, skate, ciclismo,
bicicross e de caminhada, um lago para práticas esportivas, um parque, viveiro, espaço para shows e eventos
com capacidade para 100 mil pessoas um grande centro de eventos e outras instalações. 

 



“Todos os artistas brasileiros e internacionais vão querer vir para cá. Poderemos criar grandes festivais aqui e
todo artista vai querer cantar na Amazônia e cantar no Pantanal. Eu tenho muita fé nessa obra, tenho muita fé
no futuro dessa obra, e tenho muita fé na inclusão das pessoas com essa obra”, relatou.

 

De acordo com o governador Mauro Mendes, a obra tem como objetivo principal oferecer um grande espaço
de lazer para a população e também atrair grandes eventos, desenvolvendo a economia de toda a região.

 

“Estrutura como essa aqui não existe no Brasil e vou usar aqui palavras do cantor Gustavo Lima, que esteve
aqui. Ele disse que já andou os quatro cantos desse mundo e nunca viu nada parecido. E é importante que o
Tribunal de Contas venha aqui ver de perto as obras para entender o que está acontecendo, ver a
grandiosidade e a dificuldade de fazer uma obra dessa envergadura. O TCE tem papel fundamental para que
essa obra possa virar realidade”, completou.


